

## **S P D** **im Haller Gemeinderat**

Stadt Schwäbisch Hall  
Herrn Oberbürgermeister Daniel Bullinger  
Am Markt  
74523 Schwäbisch Hall

### **Anfrage der SPD-Fraktion zu Anliegen Hessentaler Bürger/innen**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bullinger,

im Rahmen unseres Bürgergesprächs am 24. Mai in Hessental, das sich hauptsächlich um die Grundschule drehte, gab es auch einzelne Anliegen von Teilnehmenden, die wir gerne mit der Bitte um Beantwortung an Sie weitergeben möchten.

1. Bushaltestelle an der Krone  
Eine ältere Bewohnerin von Advita machte uns auf das Problem aufmerksam, dass Buswartehäuschen und Haltestelle sehr weit auseinanderliegen, so dass es für ältere Menschen insbesondere mit Rollator sehr schwer ist, den anhaltenden Bus noch rechtzeitig und ohne Stress für sie oder auch den Busfahrer zu erreichen. Wie kann hier Abhilfe geschaffen werden?
  
2. Friedhofshalle  
Ein Bürger monierte, dass die Überdachung dort viel zu klein sei. Manche Menschen müssten bei Trauerfeiern im Regen stehen. Kann hier erweitert werden? Auch würde eine Toilettenanlage fehlen, die im wahrsten Sinne des Wortes dringend notwendig wäre. Gibt es eine Lösung für dieses Problem?
  
3. Parkplätze und Verkehr in der Wirtsgasse  
In der Wirtsgasse sei sehr viel Verkehr und es fehlten ausreichend Parkplätze. Kann die neue Planung hier Abhilfe schaffen? Wie ist das Problem nicht ausreichender Parkplätze zu lösen?
  
4. Gehweg neben der Kirche  
Dieser Gehweg sei viel zu schmal für Menschen mit Rollator oder Kinderwagen und damit auch gefährlich. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation?

#### 5. Bahnhof Hessental

Auch wenn die Stadt nicht für den barrierefreien Zugang am Bahnhof Hessental zuständig ist, so wurde dieser miserable Zustand nochmals erheblich beklagt mit der Bitte, dies nachdrücklich bei der Bahn einzufordern.

Im Übrigen kam der Wunsch von Teilnehmenden, dass es angesichts drängender weiterer Probleme in nicht allzu ferner Zukunft wieder ein Bürgergespräch mit den Hessentaler/innen und dem neuen OB geben sollte.

Vielen Dank für Ihre Antwort, freundliche Grüße,

namens der Fraktion

gez. Rüdiger Schorpp, StR